



## Supremacía Constitucional: PRI pide que se deseche la iniciativa y plantea diálogo entre poderes

Luego de que Morena presentó una iniciativa de Supremacía Constitucional, el PRI llamó a que se deseche y planteó que en cambio, se lleve a cabo un diálogo entre poderes.

Así lo propuso el coordinador de la bancada tricolor en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, quien dijo que es necesario que los poderes Judicial y Ejecutivo abran un espacio para el diálogo.

En ese sentido, el líder de la fracción parlamentaria del PRI en San Lázaro, también se pronunció en contra de la iniciativa de Supremacía Constitucional, pues pidió que se deseche.



Coordinador del PRI pide desechar iniciativa de Supremacía Constitucional

Antes de iniciar la sesión ordinaria de hoy miércoles 23 de octubre, el coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, pidió que se deseche la iniciativa de Supremacía Constitucional.

Al respecto, el líder de la bancada tricolor en San Lázaro declaró ante medios de comunicación que la propuesta de reforma que presentó Morena, no mejorará el sistema judicial del país.

Por tal motivo, hizo un llamado para desechar la iniciativa de Supremacía Constitucional y en cambio, planteó que ante el conflicto que se ha generado, se abra paso a un diálogo entre poderes.

Tras afirmar que todos quieren que haya un mejor sistema de justicia, Rubén Moreira resaltó que la iniciativa que se planteó en el marco de la discusión de la reforma al Poder Judicial es regresiva.



Lo anterior debido a que expuso que aun cuando la iniciativa original fue modificada, lo más adecuado sería eliminarla por completo, pues podría vulnerar el sistema de protección de Derechos Humanos.

“Ojalá y sí lo retiren, ojalá y retiraran toda la reforma, porque es un retroceso al sistema de protección de Derechos Humanos”,

Rubén Moreira

Rubén Moreira llama a un diálogo entre poderes

Al insistir en que la iniciativa de Supremacía Constitucional no debe avanzar, el coordinador del PRI en la Cámara de Senadores hizo un llamado para que se establezca un diálogo entre poderes.

En torno a ello, Rubén Moreira apuntó que es necesario que las partes que han chocado por el tema de la reforma al Poder Judicial, tienen que serenarse para poder avanzar de forma adecuada.

De esa manera, indicó que tanto el Poder Ejecutivo como el Poder Legislativo, podrían establecer una mesa de diálogo para dirimir diferencias y de ser posible, alcanzar un punto medio.

“Yo hago un llamado modesto, como es, humilde, a que las partes se serenen y entablen un diálogo. Todos queremos una mejor justicia”, Rubén Moreira

No obstante, el diputado morenista, **Ricardo Monreal**, declaró por separado que ya “no hay marcha atrás” en la reforma al Poder Judicial, pese a los recursos judiciales que pretenden frenarla.

En el caso de la iniciativa de Supremacía Constitucional, el legislador de Morena negó que vaya a dejar en estado de indefensión a los ciudadanos, por lo que insistió en que no se retrocederá.

<https://www.sdpnoticias.com/mexico/supremacia-constitucional-pri-pide-que-se-deseche-la-iniciativa-y-plantea-dialogo-entre-poderes/>